

Dandim 0415 Jambi Juara III Karya Jurnalistik Media Cetak Kategori Dansatgas

solmi - JAMBI.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 19, 2024 - 16:59



JAMBI – Dandim 0415/Jambi, Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya, menerima penghargaan bergengsi sebagai Juara III dalam kategori Dansatgas TMMD ke-121 dalam karya jurnalistik media cetak. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas keberhasilan dalam memimpin dan mengelola program TMMD di wilayah Jambi, yang secara nyata memberikan dampak positif bagi masyarakat.

Dalam acara penyerahan penghargaan yang digelar di Aula A.H. Nasution, Mabesad, Jakarta Pusat pada Kamis (19/9/2024), Letkol Yoga mengungkapkan rasa syukurnya atas pencapaian ini.

"Penghargaan ini bukan hanya milik saya, tetapi milik seluruh personel yang telah bekerja keras di lapangan, juga masyarakat dan pemerintah daerah yang sangat mendukung program TMMD. Ini adalah hasil dari sinergi yang kuat antara TNI, pemerintah, dan masyarakat," ujarnya.

Program TMMD sendiri merupakan salah satu upaya TNI dalam mendukung pembangunan nasional, terutama di daerah-daerah terpencil. Kegiatan ini meliputi pembangunan infrastruktur seperti jalan, jembatan, serta penyuluhan bagi masyarakat. Dandim Yoga menegaskan bahwa peran TMMD sangat strategis dalam mempercepat pembangunan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah pedesaan.

Selama pelaksanaan TMMD ke-121, Kodim 0415/Jambi tidak hanya fokus pada pembangunan fisik tetapi juga kegiatan non-fisik, seperti sosialisasi mengenai kesehatan, pendidikan, dan wawasan kebangsaan. Menurut Dandim, program-program ini penting untuk menciptakan masyarakat yang mandiri dan berdaya saing.

Letkol Yoga juga menyoroti peran vital media dalam memperkenalkan program TMMD kepada publik.

"Media memiliki peran besar dalam menginformasikan setiap kegiatan TMMD, sehingga masyarakat bisa melihat dampak positifnya secara langsung dan termotivasi untuk mendukung program ini ke depannya," tambahnya.

Trofi penghargaan diserahkan oleh Aster Kasad, Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, mewakili Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak. Dalam sambutannya, Aster Kasad menyampaikan bahwa penghargaan ini diharapkan mampu meningkatkan semangat para Dansatgas di seluruh Indonesia untuk terus memberikan yang terbaik dalam program TMMD.

Dengan penghargaan ini, Letkol Yoga berharap seluruh prajurit dan pihak yang terlibat semakin termotivasi untuk menjaga semangat gotong royong. "Kami akan terus mengembangkan program-program seperti ini, agar TNI bisa semakin dekat dengan rakyat dan bersama-sama membangun bangsa," tutup Dandim.

Penerimaan penghargaan ini menjadi bukti bahwa Kodim 0415/Jambi terus berkomitmen dalam memberikan yang terbaik untuk masyarakat, serta berperan aktif dalam mendukung pembangunan nasional. (IS/rii)